

Bericht über den Aufenthalt der Gemeindemitglieder aus St.Thérèse Toulon in St. Lioba Mannheim

Nach einer langen coronabedingten, Pause konnten wir im Mai endlich ein Wiedersehen mit unseren französischen Freunden aus der Partnerstadt Toulon feiern. Dabei wurden sowohl alte Bekannte begrüßt als auch neue Mitglieder in unsere Gruppe aufgenommen. Neben all den schönen gemeinsamen Unternehmungen standen die persönlichen Gespräche im Mittelpunkt. Ein besonderes Highlight war in diesem Jahr der Besuch der BUGA, die Franzosen waren begeistert von den schön angelegten Parks und wir waren stolz auf unsere Heimatstadt, die sich in so einem schönen Licht präsentierte. Auch unsere Ausflüge nach Lorsch und Heidelberg, mit einer Vier-Burgen-Rundfahrt auf der Weißen Flotte, trugen zum Kennenlernen unserer Region und ihren Besonderheiten bei. Die Stimmung war dabei stets sehr fröhlich und ausgelassen. Jedoch sollten auch besinnliche Momente nicht fehlen, wie beispielsweise beim gemeinsamen Gottesdienstbesuch an Christi Himmelfahrt, der von Pfr. Schmerbeck mit einer französischen Dolmetscherin zelebriert wurde. Ganz besonders haben wir uns auch über die launigen Grußworte von Herrn Stadtrat Fleck gefreut und möchten uns an dieser Stelle auch noch einmal für die finanzielle Unterstützung durch die Stadt Mannheim bedanken.

Silke Beck